

# EKSPOS

## Mengabdikan untuk NKRI, Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Tingkatkan Kesejahteraan Desa Penambangan

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.EKSPOS.CO.ID](http://SIDOARJO.EKSPOS.CO.ID)

May 21, 2024 - 21:45



SIDOARJO – Dalam semangat pengabdian kepada masyarakat, Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo melaksanakan kegiatan pengerjaan avoor di Desa Penambangan, Kecamatan

Balongsendo, Kabupaten Sidoarjo. Selasa (21/5/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas infrastruktur desa guna mendukung kesejahteraan masyarakat setempat.

Dalam program ini, Satgas TMMD yang terdiri dari personel TNI dan warga setempat bekerja bahu-membahu untuk menyelesaikan pengerjaan avoor yang merupakan salah satu upaya perbaikan sistem irigasi desa.

Pengerjaan ini sangat penting bagi masyarakat Desa Penambangan yang mayoritas berprofesi sebagai pedagang dan petani, mengingat sistem irigasi yang baik akan mendukung peningkatan hasil panen dan perekonomian desa.

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo, Danramil 0816/10 Balongsendo Kapten Inf Hendro Sugiono, SH., menyatakan bahwa kegiatan TMMD bukan hanya tentang pembangunan fisik, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. "Kami ingin kehadiran kami di sini memberikan dampak positif yang nyata bagi masyarakat.

Pembangunan avoor ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian dan kesejahteraan warga Desa Penambangan," ujarnya.

Kegiatan TMMD ini juga disambut antusias oleh warga desa. Ketua RT setempat, Bapak Ahmad, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada TNI atas dedikasi dan kerja kerasnya. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan dari TNI. Dengan adanya avoor yang baik, kami berharap hasil pertanian kami bisa meningkat dan kehidupan kami menjadi lebih baik," kata Ahmad.

Selain pengerjaan avoor, program TMMD ke-120 ini juga mencakup berbagai kegiatan lain seperti penyuluhan kesehatan, pendidikan, dan kegiatan sosial lainnya. Semua ini diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi warga desa.

Kegiatan TMMD ini merupakan salah satu bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun dan memajukan desa, sejalan dengan tema TMMD tahun ini yaitu "Bersama TMMD Membangun untuk Kesejahteraan Rakyat". Satgas TMMD ke-120 berkomitmen untuk menyelesaikan seluruh rangkaian kegiatan dengan baik dan tepat waktu, demi mewujudkan desa yang lebih maju dan sejahtera. (\*)